



Villa - Chalet en venta en Benijófar, Benijófar

339.950€

Referencia: R5211208 Dormitorios: 2 Baños: 2 Terreno: 206m² Construído: 90m²















La Vega Baja, Benijófar

Esta impecable villa independiente en Benijófar, Costa Blanca Sur, ofrece la combinación perfecta de confort moderno y estilo de vida mediterráneo. Construida en 2020, la propiedad se encuentra en una parcela de 206 m² orientada al sur con impresionantes vistas a la montaña y una superficie construida de 90 m², impecablemente mantenida. La villa cuenta con una piscina privada de 7x4 rodeada de amplio espacio para tomar el sol y cenar al aire libre, así como aparcamiento privado con portón eléctrico. En el interior, encontrará una cocina Bosch totalmente equipada, un luminoso salón con persianas eléctricas de lamas y persianas verticales, y aire acondicionado por conductos para un confort óptimo durante todo el año. La villa ofrece dos amplios dormitorios, ambos ubicados en la planta superior, cada uno con armarios empotrados de suelo a techo. Los dormitorios comparten un moderno baño con ducha a ras de suelo, mientras que un segundo baño con ducha se encuentra convenientemente ubicado en la planta baja. Desde uno de los dormitorios, se puede acceder directamente al espacioso solárium de 32 m², el lugar perfecto para relajarse o entretenerse mientras disfruta de las hermosas vistas. Las características adicionales incluyen toldos eléctricos, espacio de almacenamiento adicional, seguridad mejorada con cerraduras de puertas mejoradas y la opción de venderse parcialmente amueblada (sujeta a oferta). Presentada en impecables condiciones y a un paso de todos los servicios locales, esta villa es una oportunidad excepcional para disfrutar de la vida moderna en una de las zonas más codiciadas de la Costa Blanca Sur. La Vivienda se encuentra en el corazón del pueblo, que dispone de todas las facilidades que pueda necesitar, tales como: bancos, colegios, bares de tapas, restaurantes, panaderías, farmacias y caminos para pasear a pie o para montar en bicicleta. Las ciudades cercanas son Rojales, Formentera del Segura, Benimar, Ciudad Quesada, Algorfa y Almoradi. Benijófar está bien comunicado, ya que la autovía AP-7 está a pocos minutos en coche, a unos 10 kms en coche a la playa, y unos 40 kms hasta el aeropuerto de Alicante. Es una población que está en el interior del Sur de la Provincia de Alicante. Su posición intermedia entre la costa y los pueblos del interior le convierten en un punto de referencia dentro de la comarca de la Vega Baja. Benijófar cuenta con una población de 3.707 habitantes, pero se encuentra en continuo crecimiento pues en los últimos años Benijófar se ha convertido en el lugar ideal para vivir de muchos ciudadanos de Europea





Características:

Caracteristicas Climatización Vistas

Terraza Privada Aire Acondicionado Vistas a Montaña

Trastero - Almacén Calefacción Central. Solario

Lavadero

Posición Estado Piscina

Cerca de Tiendas Excelente estado de conservación Piscina Privada

Aparcamiento Garaje